



Tuxtla Gutiérrez mejora su calificación crediticia a nivel nacional



La agencia calificadora Fitch Ratings, sede México, destacó la capacidad que ha mostrado el Gobierno de la Ciudad, encabezado por Samuel Toledo Córdova Toledo, en la implementación de políticas que han tenido un impacto positivo en las finanzas de la capital chiapaneca

La agencia calificadora financiera Fitch Ratings, sede México, elevó la nota crediticia del Ayuntamiento de Tuxtla Gutiérrez de “BBB+(mex)” a “A-(mex)” con perspectiva “estable”, lo cual indica que el manejo de los recursos por parte del Gobierno de la Ciudad, encabezado por Samuel Toledo Córdova Toledo, ha tenido una mejora continua en esta administración.

Al respecto, Samuel Toledo Córdova Toledo afirmó con beneplácito que dicho incremento es un claro indicador de que las políticas públicas instrumentadas en la presente administración tienen un impacto positivo en las finanzas municipales.

De acuerdo con la firma, el aumento en la calificación se fundamenta en el mejoramiento continuo de su flexibilidad financiera, derivado del fortalecimiento constante de la recaudación, particularmente del impuesto predial y, durante el último año, del impuesto sobre traslado de dominio, entre otras cosas.

Fitch valora, en su análisis, que la administración municipal haya mejorado su capacidad para generar y entregar información financiera de forma oportuna; hecho que permite hacer un análisis prospectivo de su desempeño presupuestal.

Asimismo, argumentó que la calificación del municipio se sustenta en los siguientes factores: un nivel de endeudamiento de largo plazo bajo con respecto a sus ingresos fiscales ordinarios, el cual presenta términos y condiciones favorables; una generación adecuada de ahorro interno; así como su importancia económica a nivel estatal y regional, lo cual se refleja en indicadores de bienestar por encima del promedio nacional.

Tuxtla Gutiérrez es el municipio más importante de Chiapas, afirma Fitch Ratings, puesto que es la capital y principal centro económico de la entidad. A fin de continuar desarrollando dichos segmentos, el municipio ha concentrado sus esfuerzos en mejorar el ambiente de negocios.

Lo anterior se evidencia al obtener el quinto lugar respecto a la facilidad de hacer negocios, comparada con 32 ciudades en México, de acuerdo con el Doing Business 2014, medición cuantitativa sobre las reglas para comenzar un negocio elaborada periódicamente por el Banco Mundial.

Cabe destacar que la información proporcionada por Fitch Ratings es de carácter público; la realización del análisis así como de la proyección financiera está basada en documentación facilitada por el propio Ayuntamiento capitalino a esta calificadora.